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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 3/2018 4 

Aos dois dias do mês de abril de dois mil e dezoito, às nove horas, na Sala de Reuniões 5 

dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, localizada 6 

no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na Avenida General 7 

Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob Presidência do 8 

Magnífico Reitor, Professor Carlos Luciano Sant’Ana Vargas, ordinariamente reuniu-se o 9 

Conselho de Administração - CA, com a presença da Senhora Vice-Reitora Professora 10 

Gisele Alves de Sá Quimelli e dos Conselheiros Adilson Luiz Chinelatto (suplente), 11 

Amaury dos Martyres, Antonio José Camargo (suplente), Antônio Marcos Maia, Emerson 12 

Martins Hilgemberg, Fabiana Postiglione Mansani, Gabriela Mazureki Campos Bahniuk,  13 

Luis Fernando Cerri, Luiz Alexandre Gonçalves Cunha, Marcos Vinicius Fidelis, Marcus 14 

William Hauser, Maria Salete Marcon Gomes Vaz, Marilisa do Rocio Oliveira, Miguel 15 

Archanjo de Freitas Júnior, Osnara Maria Mongruel Gomes, Silviane Buss Tupich, Ulisses 16 

Coelho e Vicente Paulo Hajaki Ribas; Contando ainda com a presença dos servidores 17 

Dierone César Foltran Júnior, Ítalo Sérgio Grande, Joani Alves Ferreira, Neomil Macedo e  18 

Silvia Maria Derbli Schafranski para apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 - Ciência e 19 

aprovação da Ata nº 15/2017 referente à reunião do dia 13.11.2017 e Ata nº 16/2017 20 

referente à reunião do dia 04.12.2017; 2 - Processo nº 20.881/2014. Interessada: 21 

Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI. Assunto: 22 

Homologação da assinatura do 3º Termo Aditivo ao Termo de Cooperação Técnico-23 

Financeira nº 145/14, celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e 24 

Ensino Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do 25 
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prazo de vigência do referido Termo até 27 de novembro de 2018. Relator: Conselheiro 26 

Amaury dos Martyres; 3 - Processo nº 02.491/2018. Interessada: Fundação de Apoio ao 27 

Desenvolvimento Institucional, Científico e Tecnológico da Universidade Estadual de 28 

Ponta Grossa - FAUEPG. Assunto: Homologação da Portaria R. nº 074/2018 ad 29 

referendum deste Conselho que aprovou a transferência para o patrimônio da UEPG de 30 

um veículo, marca Fiat Doblô Essence 1.8, adquirido pela FAUEPG, alocado no 31 

Laboratório de Mecanização Agrícola. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 4 - 32 

Processo nº 02.493/2018. Interessada: Fundação de Apoio ao Desenvolvimento 33 

Institucional, Científico e Tecnológico da Universidade Estadual de Ponta Grossa - 34 

FAUEPG. Assunto: Homologação da Portaria R. nº 075/2018 ad referendum deste 35 

Conselho que aprovou a transferência para o patrimônio da UEPG de um veículo, 36 

marca VW Nova Saveiro, adquirido pela FAUEPG, alocado no Laboratório de 37 

Mecanização Agrícola. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 5 - Processo nº 38 

13.474/2014. Interessada: Seção de Apoio a Convênios - SEACON/PROAD. Assunto: 39 

Homologação da assinatura do 2º Termo Aditivo ao Convênio nº 244/2014 celebrado 40 

entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a 41 

prorrogação do prazo de execução do referido Convênio até 28 de agosto de 2018. 42 

Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 6 - Processo nº 13.483/2014. 43 

Interessada: Seção de Apoio a Convênios - SEACON/PROAD. Assunto: Homologação da 44 

assinatura do 2º Termo Aditivo ao Convênio nº 237/2014 celebrado entre a Fundação 45 

Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo 46 

de execução do referido Convênio até 28 de agosto de 2018. Relatora: Conselheira 47 

Fabiana Postiglione Mansani; 7 - Processo nº 13.490/2014. Interessada: Seção de Apoio 48 

a Convênios - SEACON/PROAD. Assunto: Homologação da assinatura do 2º Termo 49 

Aditivo ao Convênio nº 230/2014 celebrado entre a Fundação Araucária e a 50 
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Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de execução 51 

do referido Convênio até 28 de fevereiro de 2019. Relatora: Conselheira Fabiana 52 

Postiglione Mansani; 8 - Processo nº 13.491/2014. Interessada: Seção de Apoio a 53 

Convênios - SEACON/PROAD. Assunto: Homologação da assinatura do 2º Termo 54 

Aditivo ao Convênio nº 229/2014 celebrado entre a Fundação Araucária e a 55 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de execução 56 

do referido Convênio até 28 de fevereiro de 2019. Relatora: Conselheira Fabiana 57 

Postiglione Mansani; 9 - Processo nº 11.372/2013. Interessado: Ministério da Educação - 58 

MEC. Assunto: Homologação da assinatura do Segundo Termo Aditivo ao Convênio nº 59 

780573/2012 celebrado entre o Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e a 60 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, com a interveniência da União, representado 61 

pelo MEC, neste ato representado pela Secretaria de Educação Superior, visando a 62 

prorrogação do prazo de vigência do referido Termo até 26 de junho de 2018. Relatora: 63 

Conselheira Gabriela Mazureki Campos Bahniuk; 10 - Processo nº 22.102/2017. 64 

Interessada: Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI. 65 

Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação Técnico-Financeira nº 66 

138/17 - SETI/UGF, celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e 67 

Ensino Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando o apoio financeiro 68 

para a execução do projeto “Apoio a Infraestrutura Multiusuária do Complexo de 69 

Laboratórios Multiusuários da UEPG”; sob a coordenação do professor Francisco Carlos 70 

Serbena. Relatora: Conselheira Gabriela Mazureki Campos Bahniuk; 11 - Processo nº 71 

22.103/2017. Interessada: Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior 72 

- SETI. Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação Técnico-73 

Financeira nº 137/17 - SETI/UGF, celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, 74 

Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando o 75 
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apoio financeiro para a execução do projeto “Escola Tecnológica de Leite e Queijos nos 76 

Campos Gerais - fase 4. Complementação de Equipamentos da Vitrine Tecnológica, da 77 

Padaria Experimental e da Planta Piloto de Carnes”; sob a coordenação do professor 78 

Alessandro Nogueira. Relatora: Conselheira Gabriela Mazureki Campos Bahniuk; 12 - 79 

Processo nº 22.632/2017. Interessada: Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e 80 

Ensino Superior - SETI. Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação 81 

Técnico-Financeira nº 144/17 - SETI/UGF, celebrado entre a Secretaria de Estado da 82 

Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 83 

visando o apoio financeiro para a execução do projeto “Centro Tecnológico de Pesquisa 84 

em Ciências Humanas e Sociais”; sob a coordenação do professor Francisco Carlos 85 

Serbena. Relatora: Conselheira Gabriela Mazureki Campos Bahniuk; 13 - Processo nº 86 

22.634/2017. Interessada: Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior 87 

- SETI. Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação Técnico-88 

Financeira nº 143/17 - SETI/UGF, celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, 89 

Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando o 90 

apoio financeiro para a execução do projeto “Laboratório de Integração Tecnológica em 91 

Ciências Humanas e Sociais”; sob a coordenação da professora Alessandra Reis Silva 92 

Loguercio. Relatora: Conselheira Gabriela Mazureki Campos Bahniuk; 14 - Processo nº 93 

02.345/2018. Interessada: Seção de Apoio a Convênios - SEACON/PROAD. Assunto: 94 

Homologação da assinatura do Convênio nº 863075/2017, celebrado entre o Fundo 95 

Nacional de Desenvolvimento da Educação e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 96 

com a interveniência da União, representado pelo MEC, neste ato representado pela 97 

Secretaria de Educação Superior, visando a reforma e substituição das esquadrias no 98 

Campus Central, aquisição de material permanente, de consumo e serviços na rede de 99 

informática; sob a coordenação da Pró-Reitoria de Planejamento. Relatora: Conselheira 100 
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Gabriela Mazureki Campos Bahniuk; 15 - Processo nº 13.492/2014. Interessada: Seção 101 

de Apoio a Convênios - SEACON/PROAD. Assunto: Homologação da assinatura do 2º 102 

Termo Aditivo ao Convênio nº 228/2014 celebrado entre a Fundação Araucária e a 103 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de execução 104 

do referido Convênio até 28 de agosto de 2018. Relator: Conselheiro Luiz Alexandre 105 

Gonçalves Cunha; 16 - Processo nº 04.016/2018. Interessada: Fundação Araucária. 106 

Assunto: Homologação da assinatura do Convênio nº 012/2018 celebrado entre a 107 

Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a 108 

transferência de recursos financeiros para implementação do projeto protocolado sob o 109 

número: 48.859 - “Construindo desenvolvimento econômico e bem-estar social em 110 

pequenas comunidades agrícolas no Paraná, Brasil, através de desenvolvimento 111 

compatível com o clima: o papel dos cultivos para bioenergia”, contemplado no 112 

Processo de Inexigibilidade de Chamada Pública 06/2017; sob a coordenação do 113 

professor Pedro Henrique Weirich Neto. Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon 114 

Gomes Vaz; 17 - Processo nº 19.542/2016. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: 115 

Homologação da assinatura do 1º Termo Aditivo ao Convênio nº 046/2016 celebrado 116 

entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a 117 

prorrogação do prazo de execução do referido Convênio até 19 de janeiro de 2019. 118 

Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 18 - Processo nº 02.787/2018. 119 

Interessada: Seção de Apoio a Convênios - SEACON/PROAD. Assunto Homologação da 120 

assinatura do Termo de Cooperação nº 16/18 - SETI/USF/UGF, celebrado entre a 121 

Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade Estadual 122 

de Ponta Grossa, visando o apoio financeiro para o desenvolvimento de projeto do 123 

subprograma “Incubadora dos Direitos Sociais - Núcleo Maria da Penha”, do Programa 124 

de Extensão “Universidade Sem Fronteiras”; sob a coordenação da professora Maria 125 
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Cristina Rauch Baranoski. Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 19 - Processo 126 

nº 02.788/2018. Interessada: Seção de Apoio a Convênios - SEACON/PROAD. Assunto: 127 

Homologação da assinatura do Termo de Cooperação nº 06/18 - SETI/USF/UGF, 128 

celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a 129 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando o apoio financeiro para o 130 

desenvolvimento de projeto do subprograma “Inclusão e Direitos Sociais - Núcleo de 131 

Estudos e Defesa de Direitos da Infância e da Juventude”, do Programa de Extensão 132 

“Universidade Sem Fronteiras”; sob a coordenação do professor Alexandre Almeida 133 

Rocha. Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 20 - Processo nº 03.424/2018. 134 

Interessada: Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI. 135 

Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação nº 21/18 - SETI/USF/UGF, 136 

celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior, a 137 

Secretaria de Estado da Segurança Pública e Administração Penitenciária e a 138 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando o desenvolvimento de ações para 139 

execução do subprograma “Inclusão e Direitos Sociais - Patronato”, do Programa de 140 

Extensão “Universidade Sem Fronteiras”; sob a coordenação da professora Silmara 141 

Carneiro e Silva. Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 21 - Processo nº 142 

04.017/2018. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação da assinatura 143 

do Convênio nº 001/2018 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade 144 

Estadual de Ponta Grossa, visando a transferência de recursos financeiros para 145 

implementação do projeto protocolado sob o número: 48.764 - “Complexo de 146 

Laboratórios Multiusuários da UEPG IV”, contemplado no Programa Institucional Bolsa-147 

Técnico - Chamada Pública 12/2017; sob a coordenação do professor Francisco Carlos 148 

Serbena. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 22 - Processo nº 149 

21.746/2017. Interessada: Telma Passos. Assunto: Aprovação da assinatura do Termo de 150 
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Autorização de Uso de Bem Imóvel a ser celebrado entre a Universidade Estadual de 151 

Ponta Grossa e a servidora Telma Passos, visando a utilização de imóvel alocado aos 152 

fundos da Casa do Estudante. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 23 - Processo 153 

nº 01.194/2018. Interessada: Pró-Reitoria de Graduação - PROGRAD. Assunto: 154 

Concessão de 200 (duzentas) bolsas para monitoria em disciplinas de sala de aula e 155 

laboratórios dos Cursos de Graduação, da UEPG. Relator: Conselheiro Amaury dos 156 

Martyres; 24 - Processo nº 02.203/2018. Interessado: E. Tamussino & Cia Ltda. Assunto: 157 

Aprovação de doação de bem da empresa E. Tamussino & Cia Ltda ao patrimônio da 158 

UEPG, alocado no Hospital Universitário Regional dos Campos Gerais. Relator: 159 

Conselheiro Amaury dos Martyres; 25 - Processo nº 03.334/2018. Interessada: Fundação 160 

de Apoio ao Desenvolvimento Institucional, Científico e Tecnológico da Universidade 161 

Estadual de Ponta Grossa - FAUEPG. Assunto: Aprovação da prestação de contas dos 162 

Convênios realizados entre a Fundação de Apoio ao Desenvolvimento Institucional, 163 

Científico e Tecnológico da UEPG e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, no 164 

período de 1º de abril a 03 de outubro de 2017. Relator: Conselheiro Amaury dos 165 

Martyres; 26 - Processo nº 03.864/2018. Interessada: Fundação de Apoio ao 166 

Desenvolvimento Institucional, Científico e Tecnológico da Universidade Estadual de 167 

Ponta Grossa - FAUEPG. Assunto: Aprovação da transferência de bens ao patrimônio 168 

da UEPG, alocados no Hospital Universitário Regional dos Campos Gerais. Relator: 169 

Conselheiro Amaury dos Martyres; 27 - Processo nº 03.865/2018. Interessada: Fundação 170 

de Apoio ao Desenvolvimento Institucional, Científico e Tecnológico da Universidade 171 

Estadual de Ponta Grossa - FAUEPG. Assunto: Aprovação da transferência de bens ao 172 

patrimônio da UEPG, alocados em diferentes órgãos desta Universidade. Relator: 173 

Conselheiro Amaury dos Martyres; 28 - Processo nº 03.401/2018. Interessado: Carlos 174 

Luciano Sant’Ana Vargas. Assunto: Autorização da atribuição de 5 (cinco) horas-aulas 175 
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consecutivas ao exercício do magistério para o professor Carlos Luciano Sant’Ana Vargas, 176 

excepcionalmente, até o encerramento do período letivo de 2018. Relatora: Conselheira 177 

Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 29 - Processo nº 19.701/2017. Interessada: Pró-178 

Reitoria de Extensão e Assuntos Culturais - PROEX. Assunto: Aprovação da assinatura 179 

do Termo de Acordo de Cooperação Técnica nº 001/2017 a ser celebrado entre a Receita 180 

Estadual, representada pela 3º Delegacia da Receita Estadual e a Universidade 181 

Estadual de Ponta Grossa, visando a conjugação de esforços para promover por meio do 182 

Núcleo de Apoio Contábil e Fiscal Estadual - NAFE, atividades de extensão universitária; 183 

sob a coordenação da professora Marilisa do Rocio Oliveira. Relatora: Conselheira 184 

Marilisa do Rocio Oliveira; 30 - Processo nº 01.734/2018. Interessado: Selauco Vurobi 185 

Júnior. Assunto: Afastamento integral das respectivas atividades para cursar Doutorado 186 

em Engenharia e Ciência de Materiais, nesta Universidade, no período de 02 de abril de 187 

2018 a 1º de abril de 2019. Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 31 - 188 

Processo nº 01.410/2018. Interessada: Vanessa Parise Chagury. Assunto: Afastamento 189 

parcial das respectivas atividades para cursar Mestrado em Ciência e Tecnologia de 190 

Alimentos, nesta Universidade, no período de 02 de abril de 2018 a 1º de abril de 2019. 191 

Relator: Conselheiro Antônio Marcos Maia. A Presidência da mesa cumprimentou a 192 

todos os presentes, e depois de constatada a existência de quórum regimental, iniciou a 193 

reunião previamente agendada para esta data, colocando em discussão as Atas sob 194 

números 15/2017 referente reunião realizada no dia treze de novembro de dois mil e 195 

dezessete e 16/2017 referente reunião realizada no dia quatro de dezembro de dois mil e 196 

dezessete, e não havendo óbice, obtiveram aprovação por unanimidade; seguidamente, 197 

procedeu ao chamamento dos Processos inseridos na pauta respectiva para 198 

homologação deste Conselho; quando houve menção aos itens 12, 13 e 14 pelo 199 

Conselheiro Luis Fernando Cerri; sem outras manifestações, os demais Processos que não 200 
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foram objeto de destaque receberam aprovação unânime. Dado início à discussão dos 201 

Processos em destaque, a Presidência cedeu palavra ao Conselheiro Luis Fernando Cerri 202 

para manifestação a respeito dos PROCESSOS Nº 22.632/2017, Nº 22.634/2017 e Nº 203 

02.345/2018 a respeito de homologações de convênios, visando execução dos projetos: 204 

“Centro Tecnológico de Pesquisa em Ciências Humanas e Sociais - CETEP", “Laboratório 205 

de Integração Tecnológica em Ciências Humanas e Sociais - LITEC” e “reforma e 206 

substituição das esquadrias no Campus Central, aquisição de material permanente, de 207 

consumo e serviços na rede de informática”, respectivamente; inquiriu sobre o prazo de 208 

implementação de tais obras, visto espera ansiosa da comunidade. A Conselheira 209 

relatora Gabriela Mazureki Campos Bahniuk explanou que as empresas vencedoras das 210 

licitações para as obras do CETEP e do LITEC seriam diferentes, sendo que aquele 211 

estaria com os projetos aprovados e este, ainda em fase de aprovação; quanto às obras 212 

no Campus Central estaria em fase de assinatura do convênio, com prazo de dois (2) 213 

anos e sem data de início, expondo que no projeto constaria que seriam esquadrias 214 

duplas, com vidro acústico. Em complementação o Administrador da Prefeitura do 215 

Campus Universitário - PRECAM professor Ítalo Sérgio Grande informou que as obras do 216 

CETEP já teriam tido início e que estariam na fase de fundação, no entanto, a empresa 217 

das obras do LITEC estaria com dificuldades financeiras, e não estaria executando outras 218 

obras sob sua responsabilidade e que medidas administrativas deveriam de ser tomadas; 219 

explicou que, caso houvesse rescisão unilateral do contrato seria chamada a segunda 220 

empresa do certame para prosseguimento; detalhou sobre outras obras que estariam 221 

ocorrendo sem problemas na UEPG. A Presidência encaminhou os Processos em bloco 222 

para votação, que sem manifestações foram aprovados por unanimidade. 223 

Seguidamente procedeu chamada dos Processos inseridos na pauta respectiva para 224 

aprovação, para pronunciamentos de destaque, quando houve menção aos itens 225 
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seguintes: 22 pelo Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis e 29 pela relatora; os demais 226 

Processos, itens 23 ao 28, que não foram objeto de destaque foram colocados para 227 

votação, recebendo aprovação por unanimidade. Dado início a discussão do PROCESSO 228 

Nº 21.746/2017 de interesse da servidora Telma Passos de aprovação da assinatura do 229 

Termo de Autorização de Uso de Bem Imóvel, localizado aos fundos da Casa do 230 

Estudante, objeto de destaque do Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis que primeiramente 231 

parabenizou pela disponibilização de uma moradia para servidores, julgando que a 232 

servidora requerente teria mérito para habitar a moradia; citou que vários outros 233 

servidores teriam questionado a respeito do processo de seleção, solicitando que o 234 

protocolado fosse instruído com alguns itens que não constariam, conforme listados: o 235 

responsável pela seleção dos servidores interessados pela moradia, a data de ato 236 

convocatório dos interessados, planilha de avaliação dos interessados, a relação de 237 

avaliados e respectivas notas e, também, se haveria o acompanhamento da Seção de 238 

Assistência Social da Pró-Reitoria de Recursos Humanos - PRORH a respeito da 239 

disponibilização da referida moradia. Assumiu a palavra a Conselheira Silviane Buss 240 

Tupich expondo que a Universidade teria três (3) imóveis na condição de uso por 241 

servidores, acompanhados pela Assistência Social, com elaboração do contrato expedido 242 

pela Procuradoria Jurídica - PROJUR; citou que não existiria uma forma de divulgação e 243 

seleção de servidores, por partir da iniciativa de algum servidor que procuraria a 244 

PRORH demonstrando tal interesse, inclusive tendo consciência de que haveria despesas 245 

com reparos nas moradias. O Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior solicitou 246 

esclarecimentos sobre a situação do imóvel, considerando o ofício inicial da interessada; 247 

chamou atenção para a Cláusula Sétima - Da Rescisão, julgando impositiva no sentido 248 

da subjetividade estabelecida para a rescisão de contrato. A Conselheira Fabiana 249 

Postiglione Mansani relatou que acompanharia o processo devido exposições da 250 
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servidora de que a casa estaria em condições ruins, mas que se dispôs em arrumar, 251 

comprando alguns itens para executar a manutenção com ajuda do cônjuge; 252 

demonstrou ser importante um relatório para valorizar a reforma que a servidora viesse 253 

a executar. O Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis completou que a questão dos 254 

compromissos assumidos pela servidora, não estariam esclarecidos no contrato; 255 

novamente formulou que muitos servidores haviam questionado a questão de não 256 

existir um ato convocatório de interessados; reiterou que a manifestação no processo 257 

seria um pedido dos vários servidores no sentido de entender a dinâmica da 258 

disponibilização da moradia. O Senhor Presidente explicou que segundo a Conselheira 259 

Silviane Buss Tupich seria por demanda, onde servidores interessados pela ajuda para 260 

moradia procurariam a Assistente Social em busca de informações; cedeu espaço para a 261 

servidora Sonia Aparecida Gomes dos Santos, assistente social, que especificou que a 262 

servidora Telma Passos, primeiramente haveria conversado e exposto situação 263 

financeira, oficializando através de solicitação escrita; esclareceu que anteriormente, a 264 

casa teria tido como morador outro servidor da UEPG sem contrato, que estaria 265 

desocupada fazia algum tempo, ocorrendo a deterioração do imóvel; relatou que após 266 

constatada a precariedade da casa, havendo única solicitação da servidora e a 267 

disposição da PRECAM para algumas benfeitorias, bem como o compromisso em 268 

angariar o que fosse preciso, hoje o imóvel estaria a disposição da servidora para 269 

moradia e cuidados. O Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis, a fim de atendimento às 270 

demandas dos servidores que o consultaram, requereu pedido de vistas, objetivando 271 

reunião de esclarecimento entre os servidores, com a assistente social e a Pró-Reitora da 272 

PRORH. A Presidência concedeu o pedido de vistas, com retorno para a próxima sessão 273 

deste Conselho. Intempestivo, a Conselheira Gabriela Mazureki Campos Bahniuk 274 

respondeu questionamento do Conselheiro Antonio José Camargo a respeito da antiga 275 
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edificação da Casa do Estudante, e se haveria projeto de reforma ou demolição, se 276 

havendo demanda de moradia discente poderia ser reformada para abertura de novas 277 

vagas. Na sequência, o Senhor Presidente deixou a palavra com a Conselheira Marilisa 278 

do Rocio Oliveira para manifestação acerca do PROCESSO Nº 19.701/2017, que trata de 279 

Termo de Acordo de Cooperação Técnica nº 001/2017 a ser celebrado entre a Receita 280 

Estadual, representada pela 3º Delegacia da Receita Estadual e a Universidade 281 

Estadual de Ponta Grossa, visando a conjugação de esforços para promover por meio do 282 

Núcleo de Apoio Contábil e Fiscal Estadual - NAFE, atividades de extensão universitária, 283 

solicitando a retirada de pauta para correção de informações. Não ocorrendo 284 

manifestação em contrário, o Plenário acatou por unanimidade a retirada de pauta do 285 

processo em referência. Na continuidade, o Senhor Presidente passou ao chamamento 286 

dos processos de afastamento para destaque; não havendo menções, colocados em 287 

votação, receberam aprovação unânime. Esgotada a pauta e dada sequência a 288 

reunião, passou-se às inclusões de matérias, quando houve a solicitação da Conselheira 289 

Maria Salete Marcon Gomes Vaz para inserção do Processo nº 03.367/2018 protocolado 290 

pelo professor Osmar Paulo Beckert que solicita licença sem vencimentos para o trato de 291 

interesses particulares, a partir do próximo dia seis. Aceita a inclusão, a Conselheira 292 

relatou que o requerente seria docente do Departamento de Fitotecnia e Fitossanidade 293 

- DEFITO, que este teria aprovado a licença pelo prazo de um (1) ano, devido 294 

mudanças curriculares, e que tramitou em outras instâncias com parecer favorável. Sem 295 

manifestações, o Senhor Presidente colocando o processo em votação, obteve aprovação 296 

por unanimidade. Seguidamente, foi dada sequência aos tópicos da reunião, com 297 

espaço à palavra livre pela Presidência. Primeira a se manifestar, a Conselheira Marilisa 298 

do Rocio Oliveira reforçando que o evento Conversando sobre Extensão - CONEX estaria 299 

com as inscrições encerrando nesta data para submissão de trabalhos, mas que seriam 300 
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concedidos alguns dias de prorrogação; agradeceu a participação na reinauguração da 301 

revitalização do Centro Rural Universitário de Treinamento e Ação Comunitária – 302 

CRUTAC, estendendo convite a todos para que prestigiassem as instalações; relatou que 303 

não estaria todo concluído, mas que as obras realizadas teriam deixado as pessoas 304 

satisfeitas; registrou agradecimento ao Conselheiro Ulisses Coelho pela ajuda com a 305 

mobília da casa; disse que o CRUTAC, como programa de extensão, seria bastante 306 

trabalhado pela área da saúde, mas que todos os Setores teriam a possibilidade de 307 

desenvolver atividades naquela comunidade e que mereceria ser melhor aproveitado; 308 

manifestou que algumas comunidades mais distantes seriam carentes e a UEPG poderia 309 

se fazer presente. Próximo inscrito, o Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis solicitou 310 

esclarecimento, a pedido de servidores da Seção de Vigilância Patrimonial, se o 311 

abastecimento de viaturas aconteceria somente no Posto Rio Branco ou se haveria 312 

outros postos conveniados. O Conselheiro Amaury dos Martyres detalhou que o Estado 313 

do Paraná operaria com sistema de cartões de abastecimento individual no Sistema 314 

MaxiFrota, onde as empresas seriam credenciadas e se não havendo problemas, poderia 315 

ser abastecido em qualquer outro, isto é, em torno de vinte (20) postos credenciados em 316 

Ponta Grossa; relatou a respeito de já ter havido problema com o sistema de cartões, 317 

dessa forma, não poderia mais ser abastecido em determinado posto, mas que seria 318 

informação repassada pelo órgão competente. Próximo inscrito, o Conselheiro Ulisses 319 

Coelho julgou que a inauguração da nova Biblioteca Central “Professor Faris Michaele” 320 

- BICEN teria sido o evento mais importante para a UEPG, pelo contemplamento 321 

democrático a todos como um espaço belo, humano, bem distribuído e planejado; 322 

parabenizou as outras gestões que tiveram o planejamento, mas que esta deixaria um 323 

legado para toda a história. A Presidência, aproveitando a fala anterior informou que 324 

após a inauguração do novo prédio da BICEN, precisaria ainda ocorrer a mudança, 325 
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demandando esforço principalmente dos servidores da Biblioteca, da PRECAM e da 326 

empresa contratada por envolver uma série de cuidados; aliado a isso, informou que os 327 

acadêmicos logo estariam no período de provas e que a mudança precisaria ser célere 328 

de modo a permitir a preparação pelos acadêmicos para as avaliações; citou que ainda 329 

haveria decisões administrativas a serem tomadas para que a BICEN tenha seu 330 

funcionamento de forma plena; agradeceu as palavras do Conselheiro, concordando 331 

que provavelmente a nova biblioteca e a aquisição por parte da Universidade do 332 

Hospital Regional, tenham sido as principais referências em termos de espaço para 333 

atendimento de maior número de pessoas. Não havendo nada mais a tratar, às dez 334 

horas, a Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada esta reunião, 335 

da qual, eu, Eliane Maria Fidelis, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente 336 

ATA, que depois de aprovada será assinada pelos presentes. Sala dos Conselhos 337 

Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa, dois de abril de dois mil e dezoito. 338 
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